



PAYS DE VAUCLUSE

Union APARE-CME CPIE des Pays de Vaucluse

Communiqué de Presse

Le dernier chantier de l'année est lancé !

Un chantier de bénévoles à Malemort-du-Comtat.

Depuis 40 ans, l'Union APARE CME s'occupe de chantiers de bénévoles en région Sud Provence Alpes Côte-d'Azur et dans le bassin méditerranéen. Entourés de professionnels, les bénévoles œuvrent pour la valorisation du patrimoine historique et de l'environnement. L'équipe d'animateur s'applique à leur faire vivre une expérience interculturelle au service du patrimoine.

Aujourd'hui nous annonçons le dernier chantier de l'année situé à Malemort-du-Comtat jusqu'au 4 novembre. L'objectif est de remonter un mur en pierre sèche sur le chemin de la Bonnefont.

Bien que les inscriptions soient clôturées, le chantier est toujours accessible pour tous ceux qui voudraient s'initier à la pierre sèche, sur demande. Vous pouvez y participer occasionnellement ou jusqu'à la fin du chantier si vous le souhaitez. Les personnes désireuses de passer des vacances engagées pour faire valoir la solidarité, l'interculturalité et l'échange, trouverons une place dans notre projet.

Une fois le chantier terminé, un atelier de formation international de terrain sera proposé dans le cadre du projet RESMYLE.

Qu'est-ce que le projet RESMYLE ?

RESMYLE répond aux besoins de formation des jeunes dans le domaine du développement durable en contribuant à renforcer leur employabilité et à la résolution des problèmes environnementaux en Méditerranée. Le projet est à destination des jeunes sans emplois, entre 18 et 29 ans et est gratuite. Du 14 au 28 novembre, l'atelier a pour but de faire découvrir le patrimoine lié à l'eau sur Malemort-du-Comtat, en restaurant un aiguiers selon des techniques traditionnelles de maçonnerie et la création d'un support de balade.

Contacts

chantiers@apare-cme.eu

Adeline FEUILLAT : 07 81 08 78 29

Thomas DURAND LALLOUETTE : 07 83 26 93 31